

LE MINISTRE PRÉSENT À LA CNAS ! Un signe fort en faveur de l'action sociale !

Le ministre, M Retailleau, a ouvert la séance de la Commission Nationale d'Action Sociale le 4 novembre 2024 faisant suite à la demande de la FSMI FO.

Dans notre déclaration, nous avons demandé la prise en compte des importants chantiers de la restauration, du handicap, de l'action sociale pour nos collègues ultramarins et nous avons évoqué les problématiques de logement suite à l'annonce de la suppression du Prêt à Taux Zéro du MI (PTZMI).

La FSMI FO a reconnu l'augmentation du budget 2024, augmentation liée aux JO, mais a dénoncé les difficultés de l'été pour payer les factures de restauration, handicap...



**FO a demandé quel avenir pour l'action sociale ?
En réponse le ministre a fait des annonces :**

- ➔ Doublement du budget des ESR en 2025
- ➔ Examen des conditions de passation d'un nouveau marché suite à la fin du PTZMI
- ➔ Demande aux préfets de synthèse sur les solutions de restauration
- ➔ Sujet de l'évolution des convergences en lien avec les rencontres de l'ATE

Par ailleurs, la DRH MI a annoncé un dégel de 5 millions d'euros pour le budget.

La FSMI FO continuera de défendre la mise en œuvre d'une vraie politique d'action sociale au ministère de l'Intérieur.